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Abstract (en)
The transport system for roving bobbins, at least at one ring spinner (2) and roving frame (1), is a recirculating overhead creel conveyor (13) for
suspended full and empty bobbins. The bobbin suspensions are at a creel train (14), with a length only slightly shorter than the creel path, and
with a friction wheel drive (12) against the conveyor rail for constant recirculation. A control (6) operates the direction change points according to
the monitor (16), to adjust their settings for the creel conveyor, the recirculating loading conveyor (15), the loading station (4) and the friction wheel
drives at both conveyor circuits according to the count of full/empty bobbins.

Abstract (de)
Um das Vorhalten voller Vorgarnspulen zum manuellen Austausch in das Gatter von Ringspinnmaschinen zu verbessern, wird vorgeschlagen,
in jeder Ringspinnmaschine zugeordneten, geschlossenen Gatter-Umlaufbahnen 13 endliche Gatter-Hängewagenzüge 14 ständig umlaufen zu
lassen, in deren Hängehalter volle Vorgarnspulen eingehängt sind und in die leere Vorgarnhülsen eingehängt werden können. Mehreren Gatter-
Umlaufbahnen ist eine Lade-Umlaufbahn 15 zugeordnet, die über eine Ladestation 4 mit einer Stichbahn 17 in Verbindung steht, die von einer
Zuführbahn 11 abzweigt. An jeder der Gatter-Umlaufbahnen 13 ist eine Fühlvorrichtung 16 vorgesehen, mittels deren die Anzahl der nicht mit einer
vollen Vorgarnspule bestückten Hängehalter in dem in dieser Gatter-Umlaufbahn umlaufenden Gatter-Hängewagenzug erfaßt werden kann. Wenn
diese Anzahl einen wählbaren Grenzwert überschreitet, wird über eine Steuervorrichtung 6 das Ausleiten dieses Gatter-Hängewagenzuges in die
Lade-Umlaufbahn 15 und die Zufuhr eines Zuführ-Hängewagenzuges 18 über die Zuführbahn 11 in die Stichbahn 17 veranlaßt. In der Ladestation
4 werden die leeren Vorgarnspulen im Gatter-Hängewagenzug 14 durch volle Vorgarnspulen ersetzt. Hauptzeichnung ist die einzige Zeichnung.
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